



## Suivi sur la somme globale exceptionnelle

Nous savons que vous avez tous très hâte que ce dossier soit réglé. Malgré nos demandes répétées, nous sommes toujours en attente de précisions de la part du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) concernant le moment où la somme globale exceptionnelle (SGE) sera versée aux ressources admissibles.

**Ce jeudi 27 juin**, nous sommes en négociation du volet monétaire. Nous profiterons de cette rencontre pour obtenir des détails auprès du MSSS ainsi que du Secrétariat du Conseil du trésor (SCT).

Même si nous comprenons que le SCT traite actuellement de nombreux dossiers à la suite de la conclusion de plusieurs ententes collectives dans le réseau public et parapublic, nous leur rappellerons que les ressources intermédiaires à l'enfance méritent de connaître rapidement la date de versement des sommes qui leur sont dues. D'autant plus que l'été et les vacances sont à nos portes.

### Restez à l'affut

Enfin, nous vous demandons de rester à l'affut d'une prochaine communication, advenant le cas où nous devions vous consulter en assemblée générale extraordinaire (AGE).

### VOTRE COMITÉ DE NÉGOCIATION

**Là**  
pour vous  
et vos enfants

## Follow-up on the exceptional global sum

We know you're all anxious for this issue to be resolved. Despite our repeated requests, we are still awaiting clarification from the Ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) as to when the Exceptional Global Sum (EGS) will be paid to eligible resources.

**This Thursday, June 27**, we are negotiating the monetary component. We will take advantage of this meeting to obtain details from the MSSS and the Secrétariat du Conseil du trésor (SCT).

While we understand that the SCT is currently dealing with numerous files following the conclusion of several collective agreements in the public and parapublic network, we will remind them that intermediate childcare resources deserve to know as soon as possible the date of payment of the sums owed to them. Especially as summer and the vacations are just around the corner.

### Stay tuned

Finally, we ask you to stay tuned for further communication, should we need to consult you at an Extraordinary General Meeting (EGM).

### YOUR NEGOTIATING COMMITTEE

**Here**  
for you and  
your children